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VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 1/2016 

 
Il giorno 19.03.2016, alle ore 16.00, presso l’area verde di Piosina, in Via A. Meucci, 06012 Città di 

Castello (PG) in seconda convocazione, come da invito inviato atutti i soci via mail, si sono riuniti i soci 

per lo svolgimento dell’Assemblea ordinaria dei soci n. 1/2016. 

Sono presenti i signori: 

 

1. Duranti Francesco, 

2. Bedini Claudio, 

3. Bianconi Claudio, 

4. Biancucci Giuseppe, 

5. Scarscelli Nicola, 

6. Fronduti Paolo, 

7. Riccardo Voltarelli 

8. Stefano Dell'Uomo 

9. Roberto Lombardi 

 

Assume la funzione di segretario verbalizzante Bedini Claudio. 

Fronduti Paolo ricorda l’ordine del giorno e si passa a trattare gli argomenti stabiliti. 

Bianconi Claudio illustra ai soci le attività svolte dalla costituzione del club sino ad oggi:richiesta alla 

Regione Umbria della modifica della regolamentazione del no kill Tevere con variazione del tratto di 

divieto, della richiesta al Comune di Città di Castello della assegnazione di una sede presso Piosina 

vicino alle scuole primarie. 

Riccardo Voltarelli propone la organizzazione di un corso di pesca a mosca. Si discute di una bozza di 

locandina e si decidono le date di inizio per il 16 aprile. Per la sede verrà utilizzata l’area verde di Piosina 

e si svolgeranno 5 incontri. Il corso verrà tenuto dai soci Voltarelli, Dell’ Uomo e Lombardi. 

Bianconi Claudio illustra la giornata ecologica di pulizia delle sponde del Fiume Tevere denominata 

Biondo Tevere 2016 che si terrà il 26 marzo prossimo e per la quale si è completata la fase organizzativa. 

Duranti Francesco comunica che la nuova regolamentazione richiede la apposizione di nuove tabelle. La 

richiesta fatta alla Regione non può avere risposta in tempi brevi e si è adoperato lui stesso per fare 

realizzare presso amici a titolo gratuito delle tabelle che saranno finite di stampare appena la Regione 

delibererà l’approvazione della richiesta fatta. 

Bedini Claudio informa che è in corso di richiesta il progetto di gestione del tratto ZRS no kill Tevere e 

oltre le guardie ittiche Arci al momento presenti è opportuno incrementare il numero per garantire una 

sufficiente vigilanza. Attraverso la collaborazione con Arcicaccia gruppo Alto Tevere è possibile 

frequentare i corsi di guardie ittico-venatorie e conseguire il decreto. I soci sono invitati a valutare questa 

possibilità ed a diffondere l’invito a quanti possono essere interessati. 
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Biancucci Giuseppe riferisce della richiesta fatta da alcuni pescatori di realizzare accessi facilitati con la 

installazione di corde per la risalita della sponda. Si decide di eseguire l’intervento in alcuni punti 

sperimentali e maggiormente frequentati appena disponibili fondi di cassa. 

Bianconi Claudio comunica che il prossimo verrà avviato il monitoraggio dei corsi d’acqua per 

l’aggiornamento della carta ittica. 

Bedini Claudio propone di dare disponibilità del club per l’assistenza al monitoraggio nel no kill Tevere 

anche per avere maggiore conoscenza diretta del popolamento ittico presente. 

Bianconi Claudio pone la questione del monitoraggio tratto ZRS Tevere nokill. I soci concordano che tale 

argomento deve essere approfondito in una futura assemblea. 

Duranti Francesco illustra la possibilità di ottenere dei contribuito attraverso la donazione del 5 per mille 

delle denuncie dei redditi. I soci danno mandato a Duranti di assumere le informazioni per utilizzare 

questa fonte di finanziamento nel 2017- 

Si approva il verbale e alle ore 18,10 si dichiara chiusa la seduta. 

                                                                                                         Il segretario verbalizzante 

                                                                                                                     Claudio Bedini 

        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


